

Kreisliga Gruppe 2

TTG Netphen III : Spvg. Bürbach
Dienstag, 28.02.2023, 19:35 Uhr

Sieg für die TTG Netphen III

Mit einem 9:0-Heimerfolg gegen die Spvg. Bürbach hat die TTG Netphen III am Dienstag in weniger als 105 Minuten zwei Punkte in der Kreisliga Gruppe 2 gesammelt. Bei der Spvg. Bürbach lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Abend aus: Mit 27:4 behielten die Gastgeber deutlich die Oberhand. Zu beachten ist ferner, dass die TTG Netphen III mit 2 und die Spvg. Bürbach mit 4 Ersatzspielern antrat.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Kurz mussten sie zittern, aber letztlich waren Prinz / Klein beim 11:9, 11:7, 6:11, 11:9 gegen Schneyer / Wagner doch überlegen. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Schipplock / Weiß und Peters / Schwunk beendet, das Schipplock / Weiß letztendlich gewannen. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Schipplock / Weiß mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten gewannen. Nicht einen Satzgewinn überließen Hoffmann / Heide ihren Gegnern Jansen / Euteneuer beim sicheren 3:0-Erfolg und holten damit einen Zähler für die Heimmannschaft. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 3:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Christian Schipplock machte mit Frank Schneyer bei seinem Sieg in drei Sätzen ziemlich kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Da gab es nichts zu rütteln. Markus Prinz hatte seinen Gegner Karsten Peters beim klaren Sieg in drei Sätzen komplett im Griff und ließ ihm keine echte Chance, so dass er seiner deutlichen Favoritenrolle auf Grundlage der TTR-Werte vollauf gerecht wurde. Beim Stand von 5:0 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz den Mannschaftskampf weiterführte. Genügend spielerische Mittel hatte Thomas Hoffmann letztlich an der Hand, um Dirk-Ulrich Jansen zu distanzieren, somit stand es am Ende 3:0. Ralph Markus Heide gewann sein Spiel gegen Dirk Schwunk überzeugend in drei Sätzen. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz duellierte, stand es zu diesem Zeitpunkt 7:0. Überzeugend war der 3:0-Erfolg von Karl Hermann Weiß gegen Thomas Wagner. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Match gegen Rachel Euteneuer zunächst nicht gut aus, so gewann Florian Klein im Anschluss die Sätze zwei bis vier und damit die gesamte Partie. Ein eindeutiger Schlagabtausch der beiden Teams war somit beendet.

Nach diesem Ergebnis weist die TTG Netphen III nun ein Punktekonto von 24:0 Punkten auf, während die Spvg. Bürbach vor dem nächsten Spiel, das am 10.03.2023 gegen den SuS Niederschelden ansteht, 9:17 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft der TTG Netphen III bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 07.03.2023 gegen den TuS Ferndorf II.

Statistik:

TTG Netphen III

Doppel: Prinz / Klein 1:0, Schipplock / Weiß 1:0, Hoffmann / Heide 1:0

Einzel: C. Schipplock 1:0, M. Prinz 1:0, T. Hoffmann 1:0, R. Heide 1:0, K. Weiß 1:0, F. Klein 1:0

Spvg. Bürbach

Doppel: Peters / Schwunk 0:1, Schneyer / Wagner 0:1, Jansen / Euteneuer 0:1

Einzel: K. Peters 0:1, F. Schneyer 0:1, D. Schwunk 0:1, D. Jansen 0:1, R. Euteneuer 0:1, T. Wagner 0:1